

Mesdames, Messieurs

C'est avec un grand plaisir que je vous accueille aujourd'hui pour notre assemblée générale, je tiens tout d'abord à vous remercier pour votre présence et votre engagement.

Votre soutien est essentiel pour faire avancer notre passion commune pour le football.

Je tiens aussi à remercier les personnalités qui nous font l'honneur de participer à cette assemblée générale : MM. Jamel SANDJAK (Président de la Ligue de Paris Ile de France), Toufik MOUKRIM (secrétaire général de la Ligue de Paris Ile de France), Philippe COUCHOUX (secrétaire général adjoint de la Ligue de Paris Ile de France), et Mme Sophie GERMAIN (directrice générale de la Ligue de Paris Ile de France)

Le 29 juin vous avez très largement renouvelé votre confiance pour gérer le district à l'équipe que j'ai l'honneur d'emmener et ce pour les 4 années à venir.

Nous allons lors de cette assemblée vous présenter les bilans tant financiers que d'activité de la saison 23-24 qui a été riche en actions comme vous avez pu le constater dans le rapport d'activité et dont Jean Pierre vous reparlera tout à l'heure.

Comme vous avez pu le noter nos effectifs de licencié(e)s sont en augmentation grâce au travail effectué dans vos clubs.

Le nombre d'arbitres officiels l'est aussi grâce au travail acharné de la CDA qui a aussi vu la mise en route des très jeunes arbitres.

La mise en place de ce qui était des projets de la précédente mandature se sont concrétisés comme le Fonds de Dotation Louis Gaston Payet.

Je souhaite évoquer la saison en cours, beaucoup d'actions sont renouvelées mais quelques nouveautés ont vu le jour comme le regroupement des commissions foot éducatif masculin et féminin auquel nous avons ajouté le futsal des plus jeunes,

Nous avons aussi mis en place une nouvelle méthode pour la répartition des budgets des actions.

Le développement des nouvelles pratiques ainsi que le sport santé et le sport handicap sont toujours à l'ordre du jour bien que nous éprouvions des difficultés d'organisation et de mobilisation de la part des clubs et des éventuels participants.

Le conseil consultatif de la jeunesse devenu conseil de la jeunesse et regroupant des jeunes filles et garçons de 15 à 22 ans a vu son effectif augmenter avec une énergie et un dynamisme ouvrant sur trois projets dont un humanitaire au Maroc. Comme quoi il faut faire confiance à la jeunesse et leur permette à travers ces responsabilités de devenir des citoyens responsables et qu'ils se forment à être les dirigeants de demain.

Le comité directeur a quelques chantiers en cours

- La valorisation des clubs : comment faire pour être vis-à-vis des clubs plus incitateur que répressur
- La mise en valeur des dirigeants bénévoles des clubs au travers du prix Thierry DEFAIT
- Une réflexion sur les calendriers
- La mise en place d'un label District

Bien sur rien n'est idyllique et des dysfonctionnements existent certains nous incombent mais d'autres viennent de la FFF en particulier au niveau des modules compétitions et arbitrage ou encore la plateforme FAL.

De plus nous avons appris fin octobre par un courrier sans concertation que le Conseil Départemental nous retirait pour l'année 2025, 35 000€ jusqu'alors allouée pour les actions.

J'ai bien entendu sollicité un rendez-vous avec le Président du Conseil Départemental, demande restée sans réponse à ce jour. Cette suppression annoncée comme temporaire a bien évidemment des conséquences importantes d'autant qu'elle nous a été signifiée alors que les budgets avaient été établis pour les actions.

La saison a malheureusement débuté avec des actes de violence vis-à-vis de nos arbitres, actes bien sur traités sans concession par les commissions de discipline.

Les attitudes de certains parents sur le bord des terrains n'aident pas à la sérénité nécessaire à l'épanouissement des enfants dans notre sport, nous avons besoin de toutes et tous pour éradiquer ce phénomène. Le groupe de travail mis en place la saison dernière a rendu les conclusions de ses travaux dont vous pourrez prendre connaissance après l'approbation du comité directeur du 18 décembre.

Je tiens à remercier

- ✓ La Ligue de Paris au travers son Président pour son soutien sans faille
- ✓ Nos sponsors : Crédit Mutuel, SADIEM, Sport élite et Alef sécurité.
- ✓ Nos soutiens institutionnels : ANS, SDJES, Conseil Départemental pour le fonctionnement
- ✓ Les clubs et les municipalités qui nous accueillent que ce soit pour les formations techniques et arbitrales ou les détectations ou encore pour nos actions. Sans vous rien ne serait possible.
- ✓ Nos salariés : Céline, Fabien, Julien, Kévin, Olivier, Margot, Sandrine, Nicolas et Yssouf, ainsi que nos alternants : Aymane, Ilian, Zaïnaba, notre volontaire civique : Chloé. Toute cette équipe étant emmené par notre directeur Adrien. Leur travail est indispensable au bon fonctionnement de votre District
- ✓ Les cent quatre-vingt bénévoles des commissions sans qui là aussi le District ne pourrait pas fonctionner
- ✓ Mes collègues du comité directeur, chacun depuis juin s'étant saisi de missions qui ont commencé à être menées tambour battant et ce dans le partage, la réflexion, la joie et la bonne humeur.

Je ne peux conclure mon intervention sans avoir une pensée pour Thierry DEFAIT qui fut à la fois le compagnon fidèle dès notre 1^{er} mandat et membre du comité pendant 6 années.

Et pour conclure, comme l'a dit le Baron Pierre de Coubertin « Le sport va chercher la peur pour la dominer, la fatigue pour en triompher, la difficulté pour la vaincre ».

Je vous remercie de votre attention et vu la date de cette assemblée générale je vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année.

François CHARRASSE